

## Le Lions club a reçu des jeunes francophones

Six jeunes étrangers, en France pendant un mois grâce au Lions club, ont découvert Fougères.



Jacky Janvier, président du Lions de Fougères, Louis Préchoux, gouverneur, les jeunes, des membres du Lions ont passé la matinée au marché avant de se retrouver pour déjeuner.

Ils sont Roumains, Russes, Palestiniens ou Soudanais du Sud. Samedi, six jeunes francophones étaient accueillis dans la commune par le Lions club local. Certains ont visité la ville et déambulé sur le marché, d'autres ont fait les boutiques. Ils font partie d'un groupe de 42 jeunes étrangers, représentant 27 nationalités, en France pendant tout le mois de juillet.

Leur séjour s'effectue dans le cadre du centre international francophone culturel des Lions, à La Baule. « **Les Lions français participent ainsi depuis plus de 50 ans à la promotion de la paix, de l'amitié entre les peuples ainsi que de la francophonie,** précise Christian Amigues,

responsable du centre de La Baule. **Pour ces jeunes qui ont appris le français, c'est l'occasion de découvrir notre pays et de rencontrer des camarades d'autres nationalités.** »

Le matin, au lycée Grand Air de la Baule, ils suivent des cours - de littérature et de musique par exemple -, l'après-midi ils participent à des activités. La journée se termine par une conférence. Les week-ends, des visites sont organisées. Ainsi, le week-end dernier, ils ont découvert l'Ille-et-Vilaine et le Mont Saint-Michel. Ils étaient accueillis par les Lions clubs à Fougères, Vitré et Rennes, qui participent financièrement à leur séjour en France. Celui de Fougères a ainsi été le parrain d'un jeune tunisien.